
Ofício nº 263/2025
Ibitinga, 21 de março de 2025.

Resposta ao requerimento nº 78/2025, do Vereador Marcos Mazo

Senhor Presidente:

Acuso  o  recebimento  do  requerimento  nº  78/2025,  da
Câmara Municipal, referente à roçagem do mato alto que se encontra na pista de motocross,
que fica entre o Aeroporto e o Clube de Rodeio.

Segue  em  anexo,  como  parte  integrante  da  presente
resposta,  com base  nas  informações  prestadas  pela  Secretaria  de  Serviços  Públicos,  nota
técnica sobre a questão para apreciação do Nobre Edil.

Atenciosamente,

FLORISVALDO ANTÔNIO FIORENTINO
Prefeito Municipal

Excelentíssimo Senhor
Antônio Esmael Alves de Mira
Presidente da Câmara Municipal de Ibitinga

MATÉRIA RECEBIDA Nº 104/2025
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Ibitinga, 13 de março de 2025. 

Resposta ao Requerimento no 078/2025, da Câmara Municipal 

A Secretaria Municipal de Serviços Públicos, através 
de seu Secretário, vem por meio desta prestar informações, com relação aos 
questionamentos formulados ao Executivo Municipal, através do Requerimento no 

078/2025, datado de 21 de fevereiro de 2025, formulado pelo nobre Edil, que sem dúvida 
são louváveis, sobre as condições de utilização da pista de motocross, que fica entre o 
Aeroporto e o Clube de Rodeio, temos a expor o seguinte. 

O assunto abordado, traz sem sombra de dúvidas 

mais uma opção de pratica de esportes, diversão e lazer para nossa população já 

tão carente de atividades esportivas. 

Porém temos observado que a tempos já não há 
frequência de usuários da referida pista, o que temos feito é colocar no cronograma de 
roçagem tal área para vermos se os usuários irão retornar as atividades esportivas. 

Sem mais para o momento, apresento meus 
protestos de elevada estima e distinta consideração. 

 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SERVIÇOS PUBLICOS 

CAMARA MUNICIPAL DE IBITINGA 

Excelentíssimo Senhor 

MARCOS MAZO 

Vereador da Prefeitura Municipal da Estância Turística de Ibitinga 
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